
EMENTA: Requer Informações sobre atendimento de 

surdos profundos na cidade de Ribeirão Preto

e Cruz das Posses 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Recebemos  em  nosso  gabinete,  instituições

direcionadas ao público de surdos profundo e que querem mais informações

para que possam ampliar seus atendimentos.  

Diante exposto,

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que

seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal,

nos preste as seguintes informações:

1. Existem programas direcionados a surdos profundos

em nossa cidade? Quais ?

2.  Nos  canais  de  atendimento  da  Prefeitura  e  orgão

municipais, existem atendimentos específicos?

3.  Existe  um  levantamento  da  quantidade  de  surdos

profundos em Ribeirão Preto e Bonfim Paulista?  

Sala das Sessões, 12 de julho de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS  

REQUERIMENTO Nº 5311/2022
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